
2024(令和 6)年度四国支部総会実施報告 

  

昨年の愛媛県松山市に続いて本年(2024)は香川県小豆島で行いました。四国支部は
地域範囲(距離)が広くなかなか4県が集まることは難しく持ち回りで行っております。
今回も封書、メール、電話で募りましたが香川県の会員の参加者が集められませんで
した。会合も年1回の総会のみの状況では会員の真意が伝わらず難しい状況です。し
かし今年(2025)は徳島県となるのでZoomによるハイブリッド会議にしたいと予定
しています。四国支部会員様のみならず、四国出身の方、全国の工業会の方も是非四
国支部活動に協力頂けますようお願い申し上げます。 
四国支部総会はイベント(観光等)と懇親会の抱き合わせで行っています。総会は

Zoom会議等の状況報告、会計報告と来年度の計画予定です。 
小豆島観光は2024年に四国で初めて持続可能観光の国際的認証機関「Green 

Destinations」からシルバーアワード受賞し、土庄町と小豆島 町2 つの自治体授賞
は国内初です。(小豆島のこの2 つの町しかない)。流石に道路や観光施設はよく整っ
ており、当日は温暖で紅葉真っ盛りにはまだ少し早く海面近くと山上が晴れてその
間がガス雲状態の幻想的な景色を見せてくれました。寒霞渓ロープウェイも晴れ間
と白い雲の中と素晴らしいコントラストでした。懇親会は「二十四の瞳」岬の分教場の

対岸にある小豆島の創作郷土料理店で少し薄めでしたが素材の味が楽しい小豆島料理
でした。 

 

左から 中村洋祐(修 S54C)、瀬尾芳香(S56S)、森口敏生(S50E) 

 (四国支部長 森口記) 


